

第2回地域学校協働活動推進員情報交換会（高千帆地域交流センター）

地域学校協働活動推進員さんが、今年度の成果と課題を踏まえて地域学校協働活動をより推進するための情報交換会を実施しました。推進員が中学生に働きかけ地域の活性化に向けて力を発揮した事例や保護者の意識が高まるよう学校と連携し協力者が増えた事例、学校と交流センターとで毎月打ち合わせをして連携・協働をスムーズに行っていることなどの報告がありました。その一方で、推進員の後継者が見つからないという悩みも聞かれました。予定した時間では足りないほど話し合いが盛り上がっていました。次年度もよろしくお願ひします。



お別れ式（赤崎小学校）

赤崎小学校では、卒業式に出席しない在校生と6年生とのお別れ式が行われました。最初に、1・2年生が6年生にこれまでの思い出を呼びかけて感謝の気持ちを伝えました。これを受けて、6年生の代表児童が、「リーダーとしてさまざまなことに取り組み、よい経験になりました。中学生になったら新たなことに挑戦することが楽しみでもあります。皆さんも力を合わせてがんばってください」とお別れの言葉を述べました。6年生を送る際には、思わず涙ぐむ1年生も見られました。思い出に残るミニ卒業式になりました。



小小連携・外国語交流（厚狭小学校・出合小学校）

Let's enjoy English! で始まった外国語学習の交流会が厚狭小学校で行われました。厚狭小学校と出合小学校の6年生が今まで学んだ英語を使って自分の夢を語ろうという学習で、将来の夢や入りたい中学校の部活、がんばりたいことなどをタブレットを用いて話しました。はじめは緊張していましたが、相手を変えて何度も話すうちに次第に慣れて、身振り手振りを交えて楽しそうに取り組んでいました。振り返りでは、質問にすらすら答えられた、伝えたいことがしっかり伝えられてうれしかったなどの感想が聞かれました。

